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Lévis, le 15 janvier 2007 

Sujet : Projet Rabaska , construction d'un port méthanier a Lévis 

Chargé de projet dans l'industrie de construction depuis maintenant 34 ans en excavation 

Peut-on se permettre de laisser passer un développement économique et sécuritaire pour notre 

région? Non, il va de soi qu'il faut penser a l'avenir de nos jeunes de la région. 

Nous possédons dans la région immédiate tous les ressources humaines et matérielles pour 

réaliser un tel projet. Nous avons des universités qui ont formés des scientifiques pour de tel projet 

va-t-on les envoyer ailleurs ou leur donner la chance de réaliser un travail à leur compétence ici? 

Oui nous voulons leur donner cette chance inesDérée. 

Réaliser un projet d'une telle envergure pour les gens de la région? Aucun problème car la région 

possède des entrepreneurs avec une très grande expertise pour des projets comme celui-ci. 

Pour ce qui est de l'environnement, j'ai suivi les réunions d'information public et j'ai pu constater 

que le promoteur avait bien fait son travail à tous les aspects soit environnementales, sécuritaires 

etc ... et dans le plus grand respect des gens de la région. 

Pour toutes ces raisons nous devons aider la réalisation de ce projet pour notre région. 
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